

## Los Polígonos Industriales acuerdan la constitución de una federación comarcal de parques

Escrito por Cámara de Comercio. Viernes, 17 de febrero de 2012

---

Los representantes de los Polígonos Industriales de La Palma, Los Camachos y Cabezo Beaza acordaron el pasado miércoles constituir una federación de parques empresariales de Cartagena y su comarca (FEPECAR), al margen de la creada a nivel regional (FEPEMUR), en la que finalmente han decidido no integrarse.

Leandro Sánchez Carbonell (Asociación Empresarial Cabezo Beaza), Antonio Betancor (Polígono Industrial Los Camachos) Gregorio Fernandez (Polígono Beaza 1ª Fase) y Aniceto Martínez (Polígono Industrial de La Palma), explicaron que la nueva federación permitirá defender mejor los intereses de las pequeñas y medianas empresas de Cartagena y su comarca, y dará adecuada representación a dichas empresas en los foros regionales, en los que actualmente tienen un papel preponderante polígonos industriales que incluso tienen superficie inferior a los cartageneros. Los representantes de los polígonos han señalado la importancia de constituir una voz diferenciada y unitaria ante organismos como el Instituto de Fomento donde se gestionan buena parte de las ayudas públicas a las empresas.

La iniciativa será presentada de manera inmediata al Ayuntamiento de Cartagena, donde los presidentes de las tres entidades expondrán los problemas comunes y abogarán por un trato homogéneo y adecuado en el ámbito de las competencias municipales. La federación, que inicialmente constituirán los tres polígonos reseñados, está abierta a la incorporación de otros parques empresariales de la comarca a los que ya se ha dado traslado de la iniciativa.